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このニュースは、「桃園
ももぞの

第二
だ い に

小学校
しょうがっこう

改築
かいちく

推進
すいしん

委員会
い い ん か い

」（以下
い か

「推進
すいしん

委員会
い い ん か い

」）における話
はな

しあいの内容
ないよう

を、保護者
ほ ご し ゃ

や地域
ち い き

のみなさんにお知
し

らせするために発行
はっこう

しています。今号
こんごう

は、令
れい

和
わ

７年
ねん

１月
がつ

２７日
にち

に開
かい

催
さい

された第
だい

５回
かい

推
すい

進
しん

委
い

員
いん

会
かい

で話
はな

しあった主
おも

な内容
ないよう

をお知
し

らせします。 

※掲載
けいさい

内容
ないよう

は開催
かいさい

日
び

時点
じ て ん

の情報
じょうほう

です。設計
せっけい

内容
ないよう

やスケジュール等
とう

は変更
へんこう

となる場合
ば あ い

があります。 

 

 

 

基本
き ほ ん

設計
せっけい

の検討
けんとう

作業
さぎょう

において、これまで校庭
こうてい

は人工
じんこう

芝
しば

舗装
ほ そ う

の仕様
し よ う

となっていましたが、令和
れ い わ

６年
ねん

中野区
な か の く

議会
ぎ か い

第
だい

３回
かい

定例会
ていれいかい

において、「桃園
ももぞの

第二
だ い に

小学校
しょうがっこう

の改築
かいちく

に際
さい

し、環境
かんきょう

と地域
ち い き

の要望
ようぼう

を踏
ふ

まえた

校庭
こうてい

の仕様
し よ う

を求
もと

める陳情
ちんじょう

」が採択
さいたく

され、校庭
こうてい

を土
つち

舗装
ほ そ う

とする場合
ば あ い

の検討
けんとう

を 行
おこな

うこととなりました。 

第
だい

5回
かい

推進
すいしん

委員会
い い ん か い

では、教育
きょういく

委員会
い い ん か い

事務局
じ む き ょ く

より校庭
こうてい

を土
つち

舗装
ほ そ う

とする場合
ば あ い

に 考
かんが

えられる８つの校舎
こうしゃ

配置
は い ち

パターンが示
しめ

され、これらのパターンから２つ程度
て い ど

に絞
しぼ

りこむために話
はな

しあいを 行
おこな

いました。 

<条件
じょうけん

比較表
ひかくひょう

>  

 
案
あん

１ 案
あん

2 案
あん

3 案
あん

4 

キッズ・プラザ、学童
がくどう

エリア調 整
ちょうせい

 学校
がっこう

機能
き の う

を削除
さくじょ

または 縮 小
しゅくしょう

 
校庭
こうてい

縮 小
しゅくしょう

 校舎
こうしゃ

範囲
は ん い

拡張
かくちょう

 

条
じょう

件
けん

 

A B C A B C 

キッズ・プラ

ザを削除
さくじょ

 

学童
がくどう

クラブを

削除
さくじょ

 

キッズ・プラ

ザ＋学童
がくどう

を

削除
さくじょ

または

縮 小
しゅくしょう

 

教 育
きょういく

相談室
そうだんしつ

、

児童会室
じ ど う か い し つ

、

特別
とくべつ

支援
し え ん

教室
きょうしつ

を縮 小
しゅくしょう

 

少人数
しょうにんずう

指導
し ど う

教室
きょうしつ

を削除
さくじょ

 

多目的室兼
もくてきしつけん

PTA室
しつ

を削除
さくじょ

または地下
ち か

配置
は い ち

 

トラック、遊具
ゆ う ぐ

の範囲
は ん い

を縮
しゅく

小
しょう

し、東校舎
ひがしこうしゃ

の範囲
は ん い

を拡
かく

張
ちょう

 

地下
ち か

階
かい

を拡
かく

張
ちょう

し、1階
かい

校舎内
こうしゃない

通路
つ う ろ

（ピロテ

ィ）を廃止
は い し

 

話
はな

し合
あ

いの結果
け っ か

、土
つち

舗装
ほ そ う

の場合
ば あ い

の案
あん

として、以下
い か

の2つの案
あん

に絞
しぼ

られました。 

・案
あん

２－C（多目的室兼
た も くて き し つけ ん

PTA室
しつ

を削除
さくじょ

または地下
ち か

配置
は い ち

） 

・案
あん

４（地下
ち か

階
かい

を拡張
かくちょう

し、1階
かい

校舎内
こうしゃない

通路
つ う ろ

（ピロティ）の廃止
は い し

） 

ただし、PTA室
しつ

と多目的室
た も く て き し つ

は分
わ

けて配置
は い ち

し、多目的室
た も く て き し つ

は体育館
たいいくかん

近
ちか

くに配置
は い ち

するよう要望
ようぼう

しました。 

教育
きょういく

委員会
い い ん か い

事務局
じ む き ょ く

では、推進
すいしん

委員会
い い ん か い

で出
で

た意見
い け ん

をもとに、これらの２つの案
あん

をブラッシュアップし、

次回
じ か い

以降
い こ う

の推進
すいしん

委員会
い い ん か い

で、その案
あん

と校庭
こうてい

を人工
じんこう

芝
しば

舗装
ほ そ う

にした場合
ば あ い

の案
あん

も含
ふく

めて更に
さ ら に

検討
けんとう

し、最終的
さいしゅうてき

な

案
あん

を決定
けってい

する予定
よ て い

です。 

案
あん

２－Cと案
あん

４の平面図
へ い め ん ず

は次
つぎ

のページのとおりです。 

発行
はっこう

：桃園
ももぞの

第二
だ い に

小学校
しょうがっこう

改築
かいちく

推進
すいしん

委員会
いいんかい

 

 基本
き ほ ん

設計
せっけい

の検討
けんとう

について 
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【平面図
へ い め ん ず

（仮図
か り ず

）】 ※昇降
しょうこう

口
ぐち

を配置
は い ち

した場合
ば あ い

の諸室
し ょし つ

の位置
い ち

等
とう

をイメージしやすくするための仮
かり

の図
ず

です。 

■案
あん

２－Ｃ 

 

 

地
ち

下
か

１階
かい

 

１階
かい
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■案
あん

４ 

 

 

地
ち

下
か

１階
かい

 

１階
かい
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 代替
だいたい

校舎
こうしゃ

移転
い て ん

の時期
じ き

は、予定
よ て い

どおり令和
れ い わ

８年度
ね ん ど

（2026年度
ね ん ど

）からを予定
よ て い

しています。ただし、現在
げんざい

検討中
けんとうちゅう

の新校舎
しんこうしゃ

の整備
せ い び

スケジュールが大幅
おおはば

に遅
おく

れる場合
ば あ い

などは変更
へんこう

となる可能性
か の う せ い

があります。 

委員
い い ん

からは、移転
い て ん

スケジュールが変わると学校
がっこう

も混乱
こんらん

するため、子
こ

どもたちのことを第一
だいいち

に 考
かんが

え、

混乱
こんらん

しないよう進
すす

めて欲
ほ

しいとの意
い

見
けん

がありました。 

 

 

 

現校舎
げんこうしゃ

の樹木
じゅもく

については、樹木医
じ ゅ も く い

に判断
はんだん

してもらっているところです。 

校舎
こうしゃ

改築
かいちく

の際
さい

の取 扱
とりあつか

いについては、次回
じ か い

以降
い こ う

、教育
きょういく

委員会
い い ん か い

事務局
じ む き ょ く

より説明
せつめい

予定
よ て い

です。 

 

 

 

 

 

 

桃園
ももぞの

第二
だ い に

小学校
しょうがっこう

改築
かいちく

推進
すいしん

委員会
い い ん か い

ニュース 

編集
へんしゅう

・発行
はっこう

：桃園
ももぞの

第二
だ い に

小学校
しょうがっこう

改築
かいちく

推進
すいしん

委員会
い い ん か い

 

事務局
じ む き ょ く

：中野区
な か の く

教育
きょういく

委員会
い い ん か い

事務局
じ む き ょ く

学校
がっこう

地域
ち い き

連携係
れんけいかかり

 

メール：gakkorenkei@city.tokyo-nakano.lg.jp 

 

＊＊委員
い い ん

からの主
おも

な意見
い け ん

・要望
ようぼう

＊＊ 

◆案
あん

1について 

・保護者
ほ ご し ゃ

としてはキッズ・プラザや学童
がくどう

クラブは学校
がっこう

内
ない

にあったほうがよい。 

・特
とく

に学童
がくどう

クラブは低学年
ていがくねん

の子
こ

どもの利用
り よ う

が多
おお

いため、安全面
あんぜんめん

からも別
べつ

施設
し せ つ

に行
い

くより学校内
がっこうない

にある

ほうがよい。 

◆案
あん

2について 

・児童数
じ ど う す う

が増加
ぞ う か

することも 考
かんが

えられるので、教室
きょうしつ

は削除
さくじょ

・縮 小
しゅくしょう

しないほうがよい。 

・授業
じゅぎょう

の多様化
た よ う か

にも対応
たいおう

できるよう少人数
しょうにんずう

教室
きょうしつ

や特別
とくべつ

支援
し え ん

教室
きょうしつ

は削除
さくじょ

・縮 小
しゅくしょう

しないほうがよい。 

・多目的室
た も く て き し つ

は、PTA室
しつ

とは分
わ

け、避
ひ

難
なん

所
じょ

機
き

能
のう

の面
めん

からも体
たい

育
いく

館
かん

付
ふ

近
きん

に配
はい

置
ち

するほうがよい。 

◆案
あん

3について 

・校庭
こうてい

の縮 小
しゅくしょう

は子
こ

どもたちにとって望
のぞ

ましくない。校庭
こうてい

はなるべく広
ひろ

いほうがよい。 

◆案
あん

4について 

・子
こ

どもたちの使
つか

う部屋
へ や

が地下
ち か

にあるのは望
のぞ

ましくない。 

・地下
ち か

の拡張
かくちょう

は工期
こ う き

が延
の

びるが、学校
がっこう

機能
き の う

に支障
ししょう

が少
すく

なく必
ひつ

要
よう

なスペースを確
かく

保
ほ

できるのでよい。 

代替
だいたい

校舎
こうしゃ

への移転
い て ん

時期
じ き

について 

現校舎
げんこうしゃ

の樹木
じゅもく

について 


